Dioses y sus aspectos: Dioses celestiales y Ctónicos

Sumo Sacerdote HC 666

Febrero 26, 2025

En el Zevismo hemos logrado ciertos avances en el conocimiento. Para entender mejor estos cambios, siga leyendo este artículo.

En la religión Original Antigua, los Dioses son seres eternos que están versados tanto en las artes de la Luz como en las de la Oscuridad. Ambas fuerzas están representadas y dominadas por los dioses. El conocimiento y la sabiduría llevarán a alguien a la encrucijada entre lo que llamamos mal y bien, creación y destrucción. Ambos aspectos son fundamentales para aprender a fin de avanzar espiritualmente. La principal noción que siguen los Dioses es la de Agatho o ser Noble. Sin embargo, para ser Noble y portador de Justicia, uno podría tener que involucrarse en procedimientos tanto creativos como destructivos, especialmente cuando se trata de injusticia. Uno no puede compensar la injusticia sin la capacidad de ser destructivo y la destrucción es tan necesaria para la existencia como la creación.

Como los seguidores de los Dioses son seres en el Camino de la Deidad, se requiere dominio y comprensión de ambos lados para que uno "conozca acerca del Bien y del Mal", exactamente como el enemigo se queja en su doctrina de lo que hizo la humanidad después de que "la Serpiente los Despertó". La Serpiente o la fuerza Kundalini, puede usarse tanto de manera destructiva como protectora, depende del Iniciado ejercer el juicio y ser un ser noble como los Dioses, y saber cuándo sacar la espada de la funda (metafóricamente) y dónde guardarla dentro o usarla para cazar para alimentar a la gente.

Nuestros Dioses tienen dos aspectos; uno se llama aspecto Ctónico o "inframundano". Este aspecto es su aspecto oscuro, falsamente correlacionado con el mal. Por ejemplo, Apolo, era conocido como el Dios de la luz, pero también como el Dios que puede enviar plagas y enfermedades masivas. La base del juicio sobre la que actúan es la base de la Justicia. Los Dioses pueden causar tanto una gran elevación como un gran daño, y de qué lado está cada uno depende en gran medida del grado de nobleza que tengan.

Cuando se trata de personas nobles, los Dioses muestran su cara positiva o su "cara celestial". A los malhechores, verán la otra cara. Su otra cara también se puede invocar en los Rituales, especialmente cuando se está produciendo una gran injusticia. Los Dioses pueden y quieren hacer cumplir esa Justicia.

El "aspecto uraniano" o "aspecto celestial" es el aspecto de la bondad, la amabilidad, la creación, la elevación y todas las cosas positivas de la existencia. Este aspecto está reservado para aquellos que siguen el Camino y están Iniciados en los caminos del Bien. Pero los Dioses son muy explícitos sobre el tema, que este rostro se muestra a los inocentes, a las buenas personas y a quienes lo merecen. Los violadores de los Dioses, los malhechores y los que manifiestan desastres, llegan a enfrentarse al aspecto ctónico, que es el aspecto del tormento.

Estos también se actualizarán en el Templo de Zeus en el futuro, por lo que todos conocerán ambos lados de la historia. El mundo necesita luz y positividad, pero hay un largo camino hacia abajo para las almas que quieren corromperse a sí mismas y a los demás: el abismo puede volverse muy profundo para ellas. No para nosotros, por lo que estamos dejando este tema de lado.

Cada Iniciado de los Dioses tiene un Guardián y un Demonio que preside y que se supone que los hace crecer, los protege a través de la masa terrestre de los andrápodos y facilita su crecimiento espiritual y supervivencia en el mundo. Sin embargo, nuestro mundo no siempre es un mundo bueno y justo, ya que los humanos actúan de muchas maneras que requieren una fuerza disciplinaria para corregirlas en muchos ejemplos. Para estos casos, los Dioses tienen sus aspectos Ctónicos que pueden tener un poder devastador contra los malhechores. Si alguien ha sido atacado falsamente, calumniado, robado o ha tenido acciones de naturaleza malvada y ha invocado a su Demonio Guardián o a un Dios, y el ofensor fue destrozado poco después, sabe de primera mano lo que quiero decir con la aplicación de la Justicia.

A medida que nos alejamos de la estética anterior que se centraba principalmente en la oscuridad, esto no significa que la "oscuridad" no sea algo que tengamos, o que dominemos en el futuro. La oscuridad es muy necesaria en la existencia y es parte de ella. Nuestros Dioses han reiterado que habrá un momento en el que estos procedimientos ya no serán necesarios, un momento en el que la humanidad será sabia y, por lo tanto, no se involucrará en el mal. Este momento, todavía no ha llegado. Debemos hacer todo lo posible para ser buenos con las personas y no perpetuar el mal en el mundo, ya que el mundo ya está plagado de maldad. Por lo tanto, a medida que crecemos en poder, debemos elegir el camino de la bondad, ya que el mal solo produce destrucción que, más allá de cierto punto, también carece de sentido. Subrayo aquí la palabra SIGNIFICADO, porque el significado está relacionado con el propósito y el propósito de la existencia y de la vida es avanzar.

Sin embargo, hablando de aspectos Ctónicos o Inframundos, los Dioses también los tienen. Hay Demonios que se especializan en enderezar a la humanidad, por decir lo mínimo. Zeus también era conocido por tener más de un aspecto. Mientras que Zeus como nombre se relaciona con la unidad y la unión de todo, Dias trata de un aspecto de división y de cortar las cosas por la mitad; Zinas, otro nombre de Zeus, trata de la vida misma. La razón por la que nuestro Dios tiene 3 nombres está relacionada con la noción cíclica de la vida.

Si bien no aprobamos las opiniones del enemigo y las consideramos vacías, también es importante estudiar y conocer la historia de nuestro Dios principal. Nuestro Dios Zeus ha sido llevado al contexto del enemigo. Sabemos de esto. En ese contexto, independientemente de eso, tenía dos caras: el "Diablo", el "Príncipe de las Tinieblas" y el "Mal". Lo que el enemigo también hizo fue reprimir su lado positivo, que francamente admiten que se llamaba "Lucifer", es decir, el Portador de la Luz. Un aspecto positivo y uno negativo están presentes, también existen en el contexto del enemigo. Esto no es nada nuevo y está de acuerdo con la cultura eterna que precedió a las abominaciones y apropiaciones indebidas del enemigo.

Ahora bien, en la Goetia [obra basada en las interpretaciones medievales de los Dioses], hay ciertos Nombres de los Dioses que son diferentes de sus nombres bien conocidos y globales en las Culturas Antiguas. Estos fueron pervertidos por las sectas abrahámicas enemigas, pero no serán eliminados del Templo de Zeus y serán mencionados como referencia. Estos se asociaban tradicionalmente con "Demonios" y se confundían como aspectos negativos de los Dioses. A partir de ahora, simplemente se los pondrá en el contexto adecuado. Su contexto adecuado es que también representan palabras mágicas de poder. Si bien serán Nombres secundarios, no significa que la "oscuridad" o la "estética oscura" vayan a desaparecer. Significa que no son centrales.

Avanzando en cuanto a los Dioses, un ejemplo es Afrodita: Afrodita tiene el aspecto de la "Afrodita Urania" o la "Afrodita Celestial". En ese aspecto, representa la elevación del alma a través de la belleza, la comprensión de la belleza de la espiritualidad y el ascenso, el alto nivel de pasión y la sexualidad del más alto nivel. "Afrodita Pandemos" o "Afrodita Chtonia" es el aspecto ctónico de Afrodita que está relacionado con las pasiones profundas, la pasión carnal o el deseo (y, a menudo, las formas destructivas del deseo).

Nuestra Diosa gobierna sobre ambos: la pregunta es qué camino quieren tomar los humanos y cuál es su nivel espiritual. En Oriente, Inanna es tanto una diosa de la guerra como del amor. El amor une, mientras que la guerra divide. En todas las culturas de nuestra Diosa (las encapsulamos todas) el tema es similar. El poder de Afrodita es la noción más elevada del amor, pero ¿has visto a un amante enfadado y cuánto odio puede tener? Son dos caras de la misma moneda. Elegimos en qué cara estamos, en función de nuestro nivel de avance. Siempre es mejor estar en el lado positivo, pero la oscuridad tiene una existencia válida en la vida que nunca se puede negociar. Cuando aprendemos sobre la oscuridad de manera justa, entendemos que la vida no puede funcionar con ella, pero aún así la veneramos y respetamos.

Al comprender lo anterior, comprenderá aún más que ahora, mientras cambiamos el enfoque hacia cosas más elevadas y el lado positivo, de hecho respetamos y adoramos también el lado de la oscuridad. El Iniciado del Zevismo está destinado a convertirse en un maestro de ambos, según lo requieran los casos. Porque el poder de la luz también puede convertirse en una llamarada solar de destrucción frente a los malhechores.